

令和7年大船渡市林野火災 災害義援金報告

総額 1,590,895円

募金協力件数 164件

ご協力ありがとうございました。

皆様から寄せられた義援金は、
大船渡市に送金いたしました。

※ 大船渡市に送金した全額が、被災された方々に届けられます。

薬局での募金活用を 大規模林野火災で大船渡市に 岩手、気仙薬剤師会

岩手県薬剤師会（岩手博
己会長）と気仙薬剤師会大
坂隆夫会長）は22日、大船
渡市大規模林野火災の義援
金として、同市に計170
万円余を寄付した。避難生
活を送る住民の健康保持へ
の願いを込めた。
市役所での贈呈式には県
薬剤師会の金野良則理事
と、気仙薬剤師会の菅野和
典幹事が出席。それぞれ、
大船渡市長に手渡した。
金野理事は「薬局という
よりも、県民の皆さんから
の思い。今後も住民の健康
面でお役に立つことができ
れば、菅野理事は「力を
合わせて集めた義援金。こ
ろ用を」と述べた。
大船渡市長は「住宅再建、
なりわい再生、元気なまち
づくりに向けて、皆さんの
支援を確に活版りたい」と

あいさつした。気仙薬剤師
会は避難先で薬の活用に関
する支援や相談対応、アド
バイスを続けており、懇談
では仮設暮らしに移行する
中での健康管理のあり方な
どが話題に上った。
西根崎では合同薬局に募
金活動を活かした。県薬
剤師会は159万895
円、気仙薬剤師会は18万4
377円を拠出した。

4月22日に行われた
義援金贈呈式の様子が
東海新報(4/24付)に
掲載されました。



目録を手渡す菅野幹事と金野理事

一般社団法人 岩手県薬剤師会